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NO.1804 

会長告知    会長 萩田 均 
 定款の差し替えと、訂正箇所のシール、発送が

遅くなりましたこと、お詫び申し上げます。自己申告

なので住所電話番号の違いがある方は事務局まで

連絡をください。 

 昨年は月食と天王星食、ほとんどの惑星が同一

夜空で観測できたこと彗星の接近とたくさんのスタ

ーイベントがありました。ただ月明かりにより流星は

最悪な条件でした。本年は流星の観測が最高で

す。10 月 21，22 日に極大期を迎えましたｵﾘｵﾝ座

流星群があり、しっかり観測できました。この流星

群はハレー彗星の噴出したダストによる流星群で

す。本年 12 月にハレー彗星は遠日点（太陽より一

番離れたところ）を通過します。次にハレー彗星が

太陽に接近するのは 38 年後です。多くの流星が出

現します流星群は 11 月 17 日ころのしし座流星群

と 12 月 14 日ころのふたご座流星群です。それぞ

れ最高の条件なのでぜひご覧ください。 

 本日は国際奉仕委員会より先にフィリピンに発送

した鍵盤ハーモニカの贈呈を実施していただいた

各メンバーからの報告をいただきます。楽しく、有意

義な事業をしていただきました。諏訪湖ロータリー

クラブの大切な事業です。本日の報告を楽しみにし

ています。よろしくお願いします。 

◇幹事報告◇   幹事 望月 勉 

● 11 月 12 日（日）開催の 2600 地区大会に参加希望者

は事務局までご連絡下さい。 

● 地区大会終了後の夕食会を 12 日 17：30 頃よりマリオ 

で開催いたします。FAX で参加申し込み案内を送ります。 

● 事業計画書の訂正文書を郵送いたしました。  

◇誕生月おめでとう◇ 

小林聖仁会員 三村昌暉会員  

御子柴文夫会員 坂村龍玄会員 

山崎勝彦会員  あいにく出席者御一人 

 

理事会が開催されました。次号にて報告致します。 

◇結婚記念日おめでとう◇ 

林洋三会員 近江誠一会員 高林一紀会員 

三村昌暉会員 平山隆勇会員 蒲地整志会員 

西澤賢二会員 小口直久会員 太田淳也会員 

 

◇委員会報告◇ 
クラブ奉仕委員会 

 11 月 18 日 19 日親睦旅行（大津中央 RC 交流 

・京都旅行）の参加者を募っております。 

ご夫婦で参加も歓迎します。（締切 11 月 6 日） 

クラブ会報・雑誌広報委員会 

 例会の変則な開催が続いており出席者が激減し

ております。会員意識確認と事業内容共有の為

ウイークリーを 2 週に亘り ご自宅に郵送配布致

しました。尚 2 通居住なしで返送されましたので

事業所宛 再送致しました。 

【出席報告とニコボックス】          
本日 通常定例日開催の結果 

出席報告 
ニコニコボックス 

利用人数 今回の金額 

会員数 ３２人 11 人 33,000 円 

出席対象 ３1 人 前回累計 228,000 円 

出席者数 20 人 累計 261,000 円 

出席率 64.5％ 目標額 ６０万円 

前回修正出席率 67.7％ 達成率 43.5％ 

久しぶりのマリオの昼食 
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投稿者の敬称 略 

● 本日の例会 よろしくお願いします。セブ訪問

の報告を「しっかり」させていただきます。成山秀幸 

 

◇例会内容◇ 
９月２日～７日 セブ島訪問の報告 

国際奉仕委員会 北原数也委員長 

成山委員よりスライドを見ながらの報告があります。 

また、出発前にお餞別をいただいた皆さんにこの場をお借

りして御礼を申し上げます。 

今回のセブ島訪問の目的と成果を報告します。 

①前年度委員会で収集した鍵盤ハーモニカの現地１４小学

校への寄贈です。 

あらかじめ７月のうちに現地に船便で輸送し、西澤会員

のセブ工場で保管をしていただき、９月２日、３日で仕分け、

箱詰めを行いました。 

９月５日、６日にラプラプ市とコルドバ市の計１４校を回り、

時間帯による交通事情では大変な移動もありましたが、無

事に寄贈することができました。 

②現時点では確定はしていませんが、各小学校の準備期

間が必要なので、次年度周年記念音楽祭ついて対象小

学校へ告知と準備をいただくために、１４校から２名ずつ

先生に出席していただき、意見交換懇談会を行うことです 

９月４日にスケープスカイデッキにお集まりいただき、冒頭

に長年 Cebu での活動に中心的に携わってくださった溝口

先生が亡くなられたことを報告し、ご冥福を祈って皆で黙

祷を捧げました。溝口先生を覚えてくださっていた先生方

も多数おられました。そのあと、長崎副委員長が作成して

くれた、英文での説明文をお配りして内容を理解していた

だき、熱心に意見交換を行うことができました。皆さんが

音楽祭開催を非常に楽しみにしていてくれていることがわ

かり、大変うれしく思いました。 

➂同じく確定はしていませんが、ラプラプ市へ次年度周年

記念音楽祭についての経緯やクラブの活動について説明

をし、開催する場合は市の協力をお願いすることです。 

当日９月４日午前中、諏訪湖 RC メンバー７名でラプラプ市

役所へ赴き、ホン副市長との面談を行うことがきました。長

崎副委員長作成の、英文での説明書と通訳のペリ－氏を

通じて諏訪湖 RC の今までの活動や周年記念音楽祭つい

て説明したところ、もし音楽祭開催が決定した場合は、市

の施設の提供と、日程調整がつけば市長の出席、ご挨拶

をいただくことを了承してくださいました。 

しかし、それにはなるべく早く日程をお知らせしなければ

なりません。まずはクラブ行事として来年度開催の可否を

どうするかなどが課題となります。 

④マクタン RC との今後の奉仕活動協働の可能性を模索す

ることです。マクタンロータリークラブを訪問した際には、大

変友好的に出迎えてくださり、和気あいあいとした雰囲気の

中で懇談することができました。諏訪湖RCのセブでの活動

にも興味を持ってくれ、今後のセブ島支援への協力、奉仕

活動をどのように行っていくか考える仲間ができたように思

いました。 最後になりますが・・・ 

＊現地事務局としてご協力いただいた西澤工業セブ工場

のスタッフ４名の皆さんには、現地学校との折衝、各事業の

キーマンへのアポイント、物資の輸入手続きや通訳、運転

手等々準備段階から訪問時の対応と大変お世話になりまし

た事を申し添えたいと思います。 

以上、簡単ですがセブ島訪問の目的と成果についてのご

報告とさせていただきます。 

 

 

 

 

 


